

Unos artesanos se construyen su automóvil

2,20 x 1,35 metros, cuatro ruedas, 500 c. c., 60 kilómetros por hora, sin embrague, 4 litros de gasolina a los 100 kilómetros

MONZON (Huesca).—Unos artesanos del vecino pueblo de Espiús han puesto a prueba con resultado satisfactorio, un pequeño coche de cuatro ruedas, con

suspensión independiente, construido en su totalidad por ellos mismos. Han tardado tres meses en la realización del proyecto.

La carrocería tiene líneas similares al «Simca» modelo. Mide 2,20 de largo y 1,35 de ancho. El motor va colocado en la parte trasera. Tiene una potencia de 500 c. c. y desarrolla una velocidad media de 60 kilómetros por hora. Está suprimido el embrague. El cambio funciona por un sistema de marcha progresiva. La transmisión se realiza por correas trapezoidales, y arrastra un peso equivalente a tres personas. Consume cuatro litros de gasolina cada cien kilómetros. Los inventores se proponen patentar el modelo. —(Cifra.)

LA SITUACION INTERNACIONAL Reacciones diversas ante la restauración de la soberanía alemana

París: «¿Qué pasará después de Adenauer?»

PARIS.—Francia presencia la vuelta de Alemania a la familia de naciones soberanas con reacciones que van desde una paciente resignación a los inevitables gritos de alarma.

La Comisión de Asuntos Exteriores de la Asamblea Nacional ha aprobado, por 25 votos contra cinco y dos abstenciones, una moción en la que manifiesta su pesar por que el Gobierno haya completado la ratificación de los acuerdos de París antes de que se hayan zanjado, con la aprobación del Parlamento francés, las principales diferencias francoalemanas.

El influente periódico vespertino «Le Monde» advierte que Inglaterra y los Estados Unidos han depositado su confianza en el canciller alemán Konrad Adenauer, que «podría merecerla, pero que ya tiene ochenta años». El periódico se plantea las siguientes interrogantes: «¿Cuánto tiempo puede Adenauer mantener su postura frente a una enérgica oposición? ¿Quién puede estar seguro de que sus sucesores serán fieles a la política que él ha simbolizado? ¿No adoptarán la tradición nacional y expansionista que durante dos años ha sido la fuerza de Prusia, y después, de la diplomacia alemana?» —EFE.

Moscú: «Una comedia en la que nada ha cambiado»

BERLIN.—El alto comisario soviético afirma que la concesión occidental de soberanía a la República Federal alemana es una comedia, puesto que Alemania occidental «continuará siendo una base militar aliada durante cincuenta años».

Por su parte, el «Taegliche Rundschau», órgano oficial soviético, dice: «Desaparecen los altos comisarios, que vuelven como embajadores. Las tropas de ocupación siguen donde estaban. Sólo con la diferencia de que la República de Bonn tiene que acceder a aguantar tropas extranjeras y bases militares en su territorio durante los cincuenta años próximos.» —EFE.

El director de Cáritas americana en España

MADRID.—Monseñor Wycislo, director adjunto de la Cáritas americana y delegado de la Santa Sede ante la O. N. U., llegó ayer a Madrid, donde inspeccionará la organización y desenvolvimiento de los servicios de Cáritas en España. Cáritas ha distribuido hasta ahora por el mundo unos 300 millones de dólares. Su finalidad específica—explica monseñor Wycislo—no distingue entre católicos y no católicos. Trabaja por conseguir que llegue a todas partes su beneficio material y moral.

Rápido avance en el tratado de Austria

VIENA.—El acuerdo final entre las cuatro grandes potencias respecto al tratado de paz con Austria parece que está muy próximo después de las concesiones soviéticas que se anuncian.

Washington: «Toque de difuntos de la política soviética»

WASHINGTON.—La restauración de la soberanía alemana señala «el toque de difuntos de la política soviética con respecto a Europa occidental», ha manifestado el secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles.

«La política soviética ha fracasado», añadió Dulles.

El secretario de Estado dijo también que, en su opinión, la restauración de la soberanía alemana, juntamente con el posible logro del tratado de paz con Austria, «creará nuevas esperanzas entre los pueblos cautivos, que confiarán así en su liberación».

Añadió que la Europa occidental cuya nueva potencia militar se ha conseguido con la ayuda de los Estados Unidos puede con la suma del esfuerzo de Alemania occidental detener cualquier ataque procedente del Este.—EFE.

ESTALLA UN GRAN DISPOSITIVO ATOMICO EN LAS VEGAS

LAS VEGAS (Nevada).—Un gran dispositivo atómico estalló en los terrenos de pruebas de Nevada, a 120 kilómetros al noroeste de Las Vegas, poco antes del amanecer, según se anuncia oficialmente.

«Ciudad» de prueba, destruida

La explosión atómica se produjo con la violencia de un terremoto antes del amanecer, a las cinco y diez y se llevó a lo lejos los tejados de los diez bloques que constituían la ciudad superviviente, mientras que los cristales de sus ventanas eran literalmente pulverizados. Durante más de una hora cubrió la ciudad una espesa nube de humo y polvo, impidiendo toda observación. Las casas están amuebladas y «habitadas» por maniqués.

Los observadores militares y civiles que vieron el experimento desde trincheras situadas a casi tres kilómetros de la torre de lanzamiento dicen que la mayoría de los diez bloques están en pie, aunque las ventanas no existen ya. No parece se hayan declarado incendios de importancia.

Los tanquistas parece han aguantado este primer experimento atómico en que toman parte «sin gran dificultad». Según informaron por radio, la ola expansiva, que sacudió a la mayoría de los miembros de la defensa civil y de los periodistas, que se hallaban a 12 kilómetros de distancia, apenas fue perceptible en la parte inferior de los tanques. Los ocupantes de la primera línea de trincheras, a poco más de tres

El Parlamento inglés disuelto

LONDRES, 6.—La Reina de Inglaterra ha manifestado en un mensaje que las Cámaras inglesas han quedado disueltas; anunciándose elecciones generales y los fructíferos deseos de paz de Rusia.

El período electoral promete ser muy interesante ya que el partido conservador hoy en el Poder espera vencer totalmente al laborismo.—EFE.

La Vuelta Ciclista a España, por tierras abulenses

Las llanuras isabelinas sirvieron para unir a los dos pelotones de cabeza

UN ALTO EN EL TRABAJO DE LOS CAMPESINOS

AREVALO, 6, dos tarde.—(Por teléfono de nuestro enviado especial Pepe Luis Mayoral).—Es difícil, sobre todo tratándose de un espectáculo como el que ofrece la Vuelta Ciclista a España, ya aireado en innumerables ocasiones durante todos estos días, describir las reacciones que las caravanas publicitarias y de los ciclistas van produciendo a su paso.

La mañana de hoy puede considerarse como de fiesta en toda esta comarca abulense por donde pasó la carrera. El sol ha lucido con toda su pureza y esplendor, como queriéndose sumar al éxito, y los campesinos de esta inmensa llanura castellana han hecho un alto en sus trabajos agrícolas para presenciar el maravilloso espectáculo que ofrece todo

lo que con esta importante ronda se relaciona. Porque no es solo desde el punto de vista meramente deportivo, donde se aprecian facetas de gran vistosidad. Lo es también desde el publicitario, en el que se ha logrado otro merecido triunfo con este alarde, que constituye la gran caravana que, como prólogo de la formada por los ciclistas, abre paso y prepara el ambiente para la llegada de los corredores.

Sanchidrián, Adanero, Gutiérrez-Muñoz, Arévalo y Palacios de Goda, han sido los pueblos abulenses privilegiados por esta importante prueba deportiva. Todo el vecindario ha podido ver, primero hacia las once y media de esta luminosa mañana, la caravana publicitaria, (una auténtica muestra del empeño y de la amplia visión que la industria española tiene ya con vistas al mercado) la cual se detuvo en la ciudad arevalense, donde permaneció un cuarto de hora, convirtiendo la plaza, como por arte de magia, en un animado recinto ferrial.

Altavoces pregonando a los cuatro vientos las diferentes marcas de los variados productos, que los respectivos vehículos representaban; hombres que regalaban por doquier pequeños gorritos de plástico; vendedores de periódicos en los que se informa de la Vuelta; un pequeño ejército de la publicidad esparcido por la plaza y que desapareció dieciocho minutos después, rumbo a Medinilla del Campo, dejando ya en el

ambiente arevalense la inquietud y el deseo de recibir a los ases del pedal.

Nada falta en esta vistosa caravana, que va guiada por un «jeep» de la Guardia Civil, equipado con radio y que es el que da las órdenes recibidas directamente de la «serpiente multicolor». Sus ocupantes fueron los que nos informaron de que, los ciclistas, mientras la publicidad cumplía con su misión por estas tierras, comenzaban ya sin que hubiese destacado, el intento de vencer el Alto de los Leones de Castilla. Después hemos sabido que le han coronado, en primer lugar, Buratti; segundo, Gelabert; tercero, Loroño; cuarto, Bahamontes; quinto, Geminiani, y sexto, Company, siguiendo, poco después, otro pelotón que, en la bajada—que ha sido vertiginosa y en la que pincharon Filbá y Jarque—se fué estrizando, como también el que marchaba en cabeza.

Y así se llegó al kilómetro 98, límite de la provincia abulense y lugar muy cercano a Sanchidrián. El puente sobre el Voltoyo, que divide las provincias de Avila y Segovia, le cruzaron los corredores ya a muy poca distancia los primeros de los últimos del pelotón.

Luego, la llanura de las tierras isabelinas, sirvió para que, definitivamente, se unieran al grupo, Magui, al que acompañaban tres corredores más, los cuales venían luchando afanosamente por conseguirlo, habiéndose que dado a otros Bahamontes.

Arévalo dispuso un gran recibimiento a los ciclistas

En la plaza principal de Arévalo había sido improvisado un control de avituallamiento, en el que las bellas señoritas de la ciudad, Concha y Maruja Alvarez, Mercedes Martín, Mari Carmen Tejedor Crespo, Mari Carmen Tejedor San Segundo, Matilde Martín, Manolita Cubo, Maruja y Angelines Gil, entregaron a los directores técnicos de los equipos unas bolsas que contenían frutas, pollo, pasteles de arroz, un bocadillo de queso y otro de jamón así como frutas secas, además de llenar las cacharras de los corredores con agua de Solares, quienes, a las dos menos diez entraron en Arévalo, en pelotón numeroso, venciendo al «sprint»

Botella, seguido de Pedroni, Bernardo Ruiz y un grupo de unos veinte participantes en la contienda, que cerraban Moreno y Bauwes, quien sufrió una caída en la curva que da vista a la plaza.

Puede calcularse que cerca de dos mil personas, situadas en balcones y puntos más estratégicos, particularmente, presenciaron el acontecimiento.

Notas adicionales

Una mujer herida al caerle encima el globo de una farola

El complicado mecanismo de la organización estuvo a cargo de la Guardia Civil estuvo a cargo de la Guardia Civil, cuyos componentes se desvivieron por conseguir la mayor perfección en la misma y en verdad que lo consiguieron plenamente, por lo que merecieron el pláceme general.

Como contrapartida, los participantes en la carrera, se quejaron de que desde el Alto de los Leones, el exceso de coches y la enorme cantidad de gente agolpada en diversos puntos del itinerario, contribuyeron a crear algunas dificultades.

Un camión cuya armadura publicitaria llegaba a considerable altura, derribó un globo de una de las farolas, en esta ciudad, con tan mala fortuna que fué a caer sobre una mujer, Carmen Moya, a quien le produjo heridas de alguna profundidad, en la cabeza. Y nada más. Así ha sido por la ciudad arevalense y otros puntos de estas tierras de «pan llevar» de tan importante prueba ciclista, que tanta expectación, muy justamente, ha despertado.

Jornadas Sociales Católicas en Zaragoza

Las Jornadas Sociales Católicas de arquitectos, ingenieros y técnicos se desarrollan con gran éxito. Ayer pronunció una conferencia el benemérito hombre social católico, Martín Sánchez Julia cuyos pensamientos principales fueron: «El mundo mejor es el bien que podamos realizar cada día. Hay que hacer bien lo que hacemos mal y hacer lo que ahora no hacemos. Es un error desear la lucha en vez de aprovechar la paz.»

Una pensión de 22.500 dólares anuales tendrán los ex Presidentes norteamericanos

WASHINGTON.—El Senado ha aprobado hoy un proyecto de ley por el que se concederá una pensión de 22.500 dólares al año a los ex Presidentes Harry S. Truman y Herbert Hoover, y a todos los futuros ex Presidentes de los Estados Unidos.

La medida que ha sido enviada a la Cámara de Representantes, también contiene una cláusula por la que se destina una pensión anual de diez mil dólares a las viudas de los ex Presidentes.

Hoover y Truman son los únicos ex Presidentes que siguen con vida. Hay tres viudas de ex Presidentes: señora de Calvin Coolidge, señora de Woodrow Wilson y señora de Frank D. Roosevelt.

PIQUIO

Bar del deportista y el mejor restaurante abulense. Ha seguido también con interés las incidencias del paso por nuestras tierras de la Vuelta Ciclista a España.

CLINICA DE SAN JOSE
Dr. RIAZA. Cirujano
HABITACIONES PARA OPERADOS Asistido por Religiosas Siervas de María
CONSULTA DE DOCE A DOS
Bajada de San Roque a Santo Tomás. Teléfono 698.—AVILA

